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TOP 2.1 Duschmöglichkeit für Kinder im Koi 
 
Der Bürgermeister entschuldigt sich dafür, dass noch keine Reaktion des Koi auf die 
Beschwerde erfolgt sei. 
 
Herr Kuhlgatz sagt, er bedauere diesen Vorfall sehr. Rücksichtnahme werde heutzu-
tage leider immer weniger. Es sei selbstverständlich, dass von Kindern in besonde-
ren Situationen auch die Duschen entgegen der eigentlichen Regelung benutzt wer-
den dürften. Er bedauere, dass hier das Badepersonal nicht das nötige Fingerspit-
zengefühl besessen habe, dies umzusetzen. Leider werde man auch in Zukunft sol-
che Konflikte nicht verhindern können. Man strebe eine bauliche Veränderung an, um 
die Situation hier zu verbessern. Sowohl im Kinderbereich als auch in den normalen 
Duschen wolle man Duschmöglichkeiten für Kinder schaffen. Die Umsetzung hiervon 
solle nun geprüft werden. 
 
 
 
 
 
 


